
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA - GABINETE PARLAMENTAR ANTÔNIO MARCOS RAMOS DE FREITAS 

Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

JUSTIFICATIVA: 

Requer a contratação de um vigilante, pois a escola encontra-se sem vigia, 
O que a torna vulnerável a possíveis inconvenientes, sendo que, com a contratação 
de um vigilante para tal instituição, os funcionários, pais e alunos, se sentirão mais 
seguros quanto ao local. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto 
atendimento por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 11 de Abril de 2019. 
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